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Accordo raggiunto sulle farmacie: se ne potrà aprire una ogni 3.300 

abitanti, e non ci saranno quote riservate per i concorsi straordinari per le nuove aperture. Vicari: i prodotti veterinari 

escono dalle farmacie. 

Lo afferma la relatrice del decreto liberalizzazioni Simona Vicari (Pdl), confermando che così si arriverà ad aprire circa 

5.000 nuove farmacie come era obiettivo del governo. Nessuna novità, invece, per i farmaci di fascia C, sui quali le 

parafarmacie volevano riaprire il dibattito. «La questione è chiusa con il Salva-Italia», ha precisato la relatrice Simona 

Vicari (Pdl). La liberalizzazione della vendita dei farmaci di fascia C era stata al centro di un braccio di ferro alla Camera 

sul primo decreto del governo Monti. 

 

La Vicari- secondo quanto dichiarato al Corriere della Sera -  ha sottolineato anche «il grande obiettivo di far uscire i 

preparati galenici e i prodotti veterinari dalle farmacie consentendone la vendita presso altri esercizi commerciali». 

La relatrice, a margine dei lavori della commissione Industria, che questa mattina non sono ancora ripresi, ha confermato 

che usciranno dalle farmacie "i medicinali galenici e quelli per uso veterinario". Niente da fare, invece, per i farmaci di 

fascia C, come chiedevano i parafarmacisti: "Sulla fascia C - ha detto Vicari - si è chiuso con il decreto Salva-Italia". Sul 

tema, ha concluso, "abbiamo liberalizzato al massimo" ha concluso confermando che resta la possibilita' di aprire 

farmacie in stazioni, aeroporti e centri commerciali. 

 

Dal prossimo anno in farmacia si potrà comprare anche una sola pillola. Se sarà approvato l'emendamento depositato in 

commissione, infatti, l'Aifa entro il 31 dicembre deve rivedere "le modalità di confezionamento dei farmaci" per 

"identificare confezioni ottimali anche di tipo monodose in funzione delle patologie". 

 

Sarà possibile acquistare "prodotti galenici" e veterinari "fuori dalle farmacie, anche nei centri commerciali. 
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